

In Memoriam

Gary Hoskin 1938-2014

En nombre del Departamento de Ciencia Política, al que Gary Hoskin dedicó los últimos años de su vida académica, quiero expresar las más sinceras condolencias a sus familiares y amigos.

Deja Gary en la memoria institucional del Departamento un legado indeleble por la claridad de su orientación académica y por haber estado siempre dispuesto a dirigir y colaborar con esfuerzos orientados a su desarrollo. En gran parte, el Departamento de la Universidad de los Andes es hoy lo que es gracias a la guía, la convicción y la dedicación del profesor Gary Hoskin.

Describir la huella que personalmente deja Gary en cada uno de sus colegas y estudiantes que tuvieron la fortuna de conocerlo a lo largo de todos estos años es una tarea ardua e infructuosa. Cada quien tiene sus propios recuerdos y evocaciones. Su memoria, sin embargo, dibujará en todos y todas una sonrisa franca y calida, aunque triste por su ausencia.

Juan Carlos Rodríguez Raga
Director del Departamento de Ciencia Política
Universidad de los Andes